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ATA  

 

5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO 

Ata n.º 05/2018 

Registo n.º Interna  / 1989 / 2018 

Data – 26/04/2018 

Início – 09h30 

Local – sede da CIM Médio Tejo, Tomar 

Termo – 12h30 

 

 

Presenças: 

Presidente     Maria do Céu de Oliveira Antunes Albuquerque 

Vice-Presidente    Vasco António Mendonça S. Estrela 

Vice-Presidente    Anabela Gaspar de Freitas 

 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Alcanena    Fernanda Maria Pereira Asseiceira 

Constância    Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira 

Entroncamento   Jorge Manuel Alves de Faria 

Ferreira do Zêzere   Jacinto Manuel Lopes Cristas Flores 

Ourém     Luís Miguel Marques G. C. de Albuquerque 

Sertã     José Farinha Nunes 

Torres Novas    Pedro Paulo Ramos Pereira 

Vila de Rei    Ricardo Jorge Martins Aires  

Vila Nova da Barquinha  Fernando Manuel Santos Freire 

 

Outras Presenças: 

Secretário Executivo   Miguel Pombeiro 

CIM Médio Tejo   Rita Trindade 
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ORDEM DE TRABALHOS 

 
 

09h30 
 
INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
 O Secretário Executivo alertou para a necessidade de os autarcas agilizarem o que diz 

respeito ao projeto do Wakeboard no Médio Tejo, nomeadamente sobre o 
licenciamento, para se poder dar andamento ao processo. 
 

₪₪ 
 
 

 A Senhora Presidente da autarquia de Alcanena solicitou informação sobre os postos de 
carregamento para as viaturas elétricas, tendo ficado acordado a CIM do Médio Tejo 
solicitar um ponto de situação à mobi.E, com a respetiva calendarização. 

 

₪₪ 
 

INFORMAÇÕES 

 
 Estância Balnear da Nazaré – ponto de situação após reunião com AMVT 

19/04/2018 - a pedido da Presidente da CM de Tomar  
Este ponto foi inserido na ordem de trabalhos a pedido da Senhora Presidente da Câmara 
Municipal de Tomar. Comentou ter estado numa reunião da AMVT onde foi abordada esta 
questão, e que assenta em 3 pontos: a construção de uma unidade hoteleira, a construção de 
um auditório e a reabilitação do espaço existente. O Senhor Presidente da CM do Entroncamento 

mostrou—se surpreso com o estudo que tinha sido apresentado. A grande maioria dos autarcas 
não se revia no que estava em cima da mesa. A Senhora Presidente da autarquia de Tomar 
alertou que estava agendada uma Assembleia Geral para o dia 2 de maio às 17h00, solicitando 
a todos que pudessem estar presentes para discutir este assunto. A Presidente da Câmara 
Municipal de Tomar ficou mandatada para representar os autarcas do Médio Tejo com a 
indicação de uma posição conjunta, a de reabilitar o que já existe. 

 

₪₪ 
 

 
 “CRO- Centro de Recolha Oficial de Animais – Candidaturas” 

O Secretário Executivo deu conta do email enviado a todos os Presidentes alertando para o 
curto tempo para apresentação de candidaturas, referindo o dia 30 de maio. 

 

₪₪ 
 

 
ORDEM DO DIA 

 
 
Proposta n.º 01     

Subscrito pelo Secretário Executivo Intermunicipal 
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Aprovar a ata da 4.ª reunião – 12 de abril/2018  - Interno n.º 1567/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da reunião do dia 12 de abril/2018. 

 

₪₪ 
 
Proposta n.º 02     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em 
dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo – Informação interna n.º 1537/2018  

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados, nomeadamente 
o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e as despesas aprovados 
pelo secretário executivo. 

 

₪₪ 
 
PROPOSTAS 
 
 
Proposta n.º 03     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para abertura de Procedimento Concursal Comum com vista à ocupação de um posto 
de trabalho para a Carreira e Categoria de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em 

Funções Públicas a Termo Resolutivo Incerto - Licenciatura na área de Ciências Florestais – 
Informação interna n.º 1571/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade ao abrigo do disposto nos artigos 30.ª e 
33.ª n.º1, da lei Geral do Trabalho em Funções públicas, aprovada pela Lei n.º 35/2014, de 20 

de junho, conjugados com os artigos 4.º e 9.º do Decreto-Lei n.º 209/2009, de 3 de setembro, 
a abertura de Procedimento Concursal comum para a constituição de relação jurídica de 
emprego público na modalidade de contrato de trabalho em funções públicas a termo resolutivo 
Incerto, destinado ao preenchimento de um posto de trabalho para a carreira e categoria de 
técnico superior, com Licenciatura na área de Ciências Florestais, previsto no mapa de pessoal 
da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, destinado a trabalhadores detentores de um 

vínculo de emprego público previamente constituído e na impossibilidade da ocupação do posto 
de trabalho por estes trabalhadores, destinado também a trabalhadores com vínculo de 
emprego público a termo ou sem vínculo previamente constituído. 

 

₪₪ 
 
 
Proposta n.º 04     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de protocolo  de cooperação entre a CIM do Médio Tejo e a Associação de Agricultores 

dos Concelhos de Abrantes, Constância, Sardoal e Mação – Candidatura ao aviso de concurso 
para a constituição de Equipas de Sapadores Florestais – 01/2018 Informação interna n.º 

1548/2018 

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do protocolo apresentado, tendo deliberado por 

unanimidade colocar o seguinte no protocolo: 
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 - todas as Sedes de concelho; 
 - 2 anos prorrogável anualmente até ao período de 5 anos. 

 

 

₪₪ 
 
Proposta n.º 05     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de protocolo de parceria com a Comissão Vitivinícola Regional do Tejo  

O Secretário Executivo deu conta que quanto a este assunto, não existiam novidades. Assim, o 
Conselho Intermunicipal deliberou retirar a presente proposta de protocolo da ordem de 
trabalhos, devendo ser analisada na próxima reunião do Conselho intermunicipal a realizar em 
maio. 

 

₪₪ 
 
 
Proposta n.º 06     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta da análise de execução e proposta de atuação – Elaboração de cadastro das 
infraestruturas existentes nos sistemas em baixa de abastecimento de águas e saneamento de 
águas residuais – Elaboração de cadastro da rede pluvial – Informação interna n.º 1539/2018 

 

₪₪ 
 
 
Proposta n.º 07     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para análise e eventual tomada da posição conjunta no que diz respeito ao 

procedimento de contratualização do transporte público – RJSPTP – informação conjunta CIM 

Médio Tejo, CIM Lezíria e CIM Oeste  

O Secretário Executivo deu conta de uma reunião que teve lugar aqui na CIM com as CIMS da 

Lezíria e do Oeste, esclarecendo que não tinha informação escrita sobre este ponto, dado 
termos recebido na véspera desta reunião já tardiamente alguns comentários sobre esta 
matéria, resultado das tarefas que tinam ficado a cargo dos interlocutores nesta reunião. 
Foi acordada a necessidade de ser preparado um documento escrito sobre este assunto, ou seja, 
começar a preparar um documento que espelhe um princípio de entendimento entre as 3 
Comunidades Intermunicipais. 

 

₪₪ 
 

 
Proposta n.º 08     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de Relatório de final de propostas para efeitos de adjudicação e aprovação de Minuta 
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de Contrato -  CP/05/2017 - Aquisição de serviços de consultoria com vista a uma solução 
integrada para implementação do Observatório Intermunicipal da Educação – Informação 
interna n.º 1572/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a proposta da MEO, contida no relatório 
final relativo ao procedimento CP/05/2017 – aquisição de serviços de consultoria com vista a 
uma solução integrada para a implementação do observatório municipal da educação, 
nomeadamente para efeitos de adjudicação e para se notificar o concorrente para apresentar os 

documentos de habilitação e a caução, nos prazos definidos no Programa de Concurso e no CCP: 

 

₪₪ 
 

11h30 - Balanço das concessões de BT atualmente operadas pela EDP Distribuição e 

apresentação da visão da EDP sobre os desafios do futuro EDP, com as seguintes presenças: 
 
- Eng. João Torres, Presidente do Conselho de Administração (a confirmar) 
- Eng. Victor Tavares Morais, Diretor do Gabinete de Relações Institucionais 
- Eng. Miguel Santos, Diretor de Redes e Concessões Tejo 
- Eng. Francisco Lopes, Diretor do Gabinete de Iluminação Pública  
 

Estiveram presentes na reunião as presenças acima referidas com exceção do Presidente do 
Conselho de Administração. Foi efetuada uma breve apresentação onde foi abordada a visão 
global da EDP, e o balanço das concessões de baixão tensão atualmente operadas pela EDP, bem 
como desafios futuros. 

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento da apresentação efetuada.  

 

₪₪ 
 

12h15 – Apresentação da empresa Connect – Viaturas Elétricas |Central de Compras 

 
A empresa Connect fez uma breve apresentação aos autarcas sobre as viaturas elétricas que 
estão disponíveis através da Central de Compras, bem como, trouxe consigo algumas viaturas 
que se encontraram em exposição na rua, para mais de perto poderem experimentar, ver como 
funcionam e eventualmente poderem avaliar a frota das suas autarquias e torna-la mais 
sustentável, quer economicamente quer ambientalmente. 

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento das várias soluções apresentadas. 

 

₪₪ 
 
 
 


